
Не мы выбираем время, 
время выбрало Нас

Главная цель форума — ин
формирование молодёжи о воз
можностях личностного развития 
в различных видах деятельнос
ти и о реализации молодёжных 
прог рамм на территории Перм
ского края.

На форум в ДК «Бумажник» 
собралось около трёхсот ребят 
из молодёжных организаций го
родов и районов края — Пер
ми, Александровска, Чердыни, 
Красновишерска, Соликамска и 
Соли камского района.

Молодых активистов привет
ствовала директор по соци альным 
вопросам и взаимодействию с ор
ганами власти АО «Соликамск
бумпром» Людмила Валерьевна 
Фисюк:

— Дорогие друзья, мы увере
ны, что сегодняшний форум будет 
интересным для вас. Вы обретё
те новых друзей,  у вас появится 
множество новых идей, которые 
станут основой для вашего раз
вития, личностного роста. Важно 
не то, где вы живёте, а то, как вы 
живёте, насколько вы активны, 
насколько сильно ваше желание 
реализовать себя. Сегодня время 

молодых. Государство поворачи
вается к вам лицом, готово под
держать ваши идеи, открывает 
перед вами новые возможности. 
Воспользуйтесь этим! Время 
выб рало вас!

Яркая, динамичная, позитив
ная презентация познакомила 
участников форума с соликамской 
молодёжью. В городе активно раз
виваются более 40 молодёжных 
объединений, в молодёжное дви

жение включены все градообразу
ющие предприятия и учреждения, 
ссузы и вуз, а также старшекласс
ники города! Предста вители объе
динений прошли парадом по сцене 
«Бумажника» со своими флагами.

 событие

По инициативе президента ао «соликамскбумпром» и депутата Законодательного собрания 
Пермского края виктора ивановича баранова, при поддержке предприятия был организован 
молодёжный форум «время выбрало нас». 
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в соликамск слетелись журНалисты

В Соликамске прошёл ежегодный Фестиваль региональной 
прессы «Журналистская весна – 2018». Соликамские 
журналисты были отмечены в нескольких номинациях.

Ну, дружНее Налегай!

Всю неделю, начиная с 14 мая,  
трудовые десанты бумажников выходили 
на традиционные субботники.

Продолжение на стр. 2

Главное управление МЧС 
России по Пермскому  краю 
нас тоятельно рекомендует 
всем жителям и гостям Прика
мья соблюдать правила пожар
ной безопасности при нахожде
нии в лесных массивах.
 Для предотвращения воз

можного возникновения лесно
го пожара не разводите костры 

в хвойных молодняках, в местах 
с наличием сухой травы, на участ
ках леса, подвергшихся ветрова
лу, бурелому, на лесосеках, не очи
щенных от порубочных остатков.
 Разводить костёр мож

но только на открытых, специ
ально оборудованных местах, 
окружив его минерализованной 
полосой не менее 0,5 м. Когда в 

костре нет больше необходимос
ти, он должен быть залит водой 
или засыпан землёй!
 Не оставляйте не зату

шенные костры. В сухую и вет
реную погоду огонь способен 
молниеносно распространять
ся на большие площади.
 Не разбрасывайте му

сор — битое стекло может сфо
кусировать солнечные лучи на 
сухую траву и поджечь её.
 Возгорание могут вы

звать непотушенная сигарета, 
оставленная ветошь или транс
портное средство с неисправ
ным глушителем.

 Не бросайте горящие 
спички и окурки, не курите 
и не пользуйтесь открытым 
огнём вблизи легковоспла
меняющихся жидкостей и 
материалов.
 Заметив начинающийся 

пожар в лесу, немедленно со
общите в пожарную охрану, ад
министрацию сельского окру
га, лесничество.

Помните, что от ваших дей-
ствий по предотвращению по-
жаров зависит не только наша 
природа, но и безопасность 
людей, их здоровье и жизнь!

 важно!

Чтоб Земля Не ЧерНела от горя
в весенне-летний период, особенно в выходные и празд-
ничные дни, наблюдается резкое увеличение количества 
лесных пожаров. связано это, прежде всего, с устремле-
нием части населения городов в лес на отдых и преступ-
но легкомысленным поведением в лесу.

инна бабина, начальник отдела по финансированию и пропаганде чудес пермского фонда «дедморозим»,  
делится опытом организации работы волонтёров

 Новости отрасли

контроль 
по плану

Рослесхоз подвёл предвари-
тельные итоги и наметил планы 
дистанционного мониторинга 
лесов в 2018 году.

В Рослесхозе состоялось со
вещание, на котором были рас
смотрены вопросы дистанцион
ного мониторинга использования 
лесов. Мониторинг проводится 
с использованием космической 
съёмки, предоставляемой Гос
корпорацией «Роскосмос», и ин
формации системы ЛесЕГАИС.  

Как сообщила прессслужба 
ведомства, работы по монито
рингу в 2018 году проводятся 
на общей площади 109,6 млн га 
ФГБУ «Рослесинфорг». В 2018 
году на 11 % увеличена площадь 
мониторинга, а в перечень субъ
ектов включены Новосибирская 
область, Республика Башкорто
стан и Краснодарский край. Ра
боты проводятся на территории 
201 лесничества, расположен
ного в 29 субъектах РФ. 

В 2018 году расширена 
география проведения непре
рывного мониторинга, когда 
покрытая лесом площадь много
кратно фиксируется с помощью 
космической съёмки в течении 
текущего года. Непрерывный 
мониторинг в этом году прово
дится на территории Иркутской, 
Вологодской и Свердловской об
ластей, а также Пермского края.

На сегодняшний день ФГБУ 
«Рослесинфорг» выявлено и на
правлено в органы государствен
ной власти субъектов Россий
ской Федерации 386 признаков 
нарушений лесного законода
тельства. Сотрудниками лесни
честв проведены проверки, в ре
зультате которых подтверждено 
170 фактов нарушений лесного 
законодательства. По 29 случа
ям нарушений лесного законода
тельства материалы направлены 
в правоохранительные органы. 

горячие цифры
Площадь, пройденная лесны-

ми пожарами в России с начала 
года, превысила аналогичный 
показатель за весь 2010 год.

По данным дистанционного 
мониторинга системы ИСДМ
Рослесхоз, площадь, пройден
ная лесными пожарами в России 
с начала 2018 года, составила 
по состоянию на утро 10 мая 
7,1 млн. га — это на 4 % больше, 
чем за весь 2010 год. Большин
ству жителей нашей страны 2010 
год запомнился как самый ката
строфический в лесопожарном 
отношении за много последних 
десятилетий — изза того, что 
тогда горели леса и торфяники 
в самых густонаселённых регио
нах ЕвропейскоУральской Рос
сии. В 2018 году горели и горят 
относительно малонаселённые 
районы Забайкалья, Приамурья 
и Приморья, поэтому нынешняя 
дальневосточная лесопожарная 
катастрофа для большинства 
российских граждан остаётся 
практически незамеченной.

Развитие нынешней дальне
восточной лесопожарной ката
строфы показывает, что многие 
уроки 2010 года уже практиче
ски полностью забылись. 

По материалам сайта  
https://www.lesonline.ru
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 традиции

Не мы выбираем время,  
время выбрало Нас

олимП для ПрофессиоНалов

Подача тепла 
прекращается

Согласно Постановлению 
администрации г. Соликамска 
№ 632-па от 15.05.2018 г., сро-
ком окончания отопительного 
периода в нашем городе уста-
новлено 16 мая.

Таким образом, будет пре
кращена подача теплоносителя 
на отопление объектов жилого 
фонда, образовательных учреж
дений, учреждений социальной 
и культурной сферы и прочих по
требителей независимо от форм 
собственности на территории 
Соли камского городского округа.

Последний звонок
Согласно Постановлению 

администрации г. Соликамс-
ка № 611-па от 10.05.2018 г., 
23 мая в общеобразовательных 
учреждениях города пройдут 
«Последние звонки».

В этот день на территории 
Соли камского городского округа 
не допускается розничная продажа 
алкогольной продукции, за исклю
чением розничной продажи алко
гольной продукции при оказании 
услуг общест венного питания.

По материалам сайта
http://adm.solkam.ru

компьютеры 
для пенсионеров

Межрайонное территори-
альное управление № 7 Минис-
терства социального развития 
Пермского края объявляет на-
бор неработающих пенсионеров 
с целью обучения компьютер-
ной грамотности. Срок обуче-
ния: 01.10.2018г. — 26.10.2018 г.

Организация, осуществляющая 
обучение — МАОУДПОМ «Ресурс
ный центр новых информационных тех
нологий», которое находится по адресу: 
г. Соликамск, ул. Калийная, 138А.

Право на обучение компью
терной грамотности имеют не
работающие пенсионеры (не осу
ществляющие деятельность по 
трудовому договору; по договору 
гражданскоправового характера, 
предметом которого является вы
полнение работ, оказание услуг; не 
осуществляющие иную деятель
ность, за которую получают возна
граждение, являющееся объектом 
обложения страховых взносов; и 
не относящиеся к застрахованным 
лицам), являющиеся получателя
ми страховой пенсии из числа лиц 
пожилого возраста, проживающие 
на территории Соликамска и Соли
камского муниципального района 
и обратившиеся в территориаль
ное управление по адресу: г. Соли-
камск, ул. Лесная, 38 А, каб. 107, 
с целью обучения компьютерной 
грамотности в 2018 году.

Для включения в список на
правляемых на обучение компью
терной грамотности, необходимо 
представить следующие документы:

• заявление (форма заявле
ния у специалиста территориаль
ного управления);

• копия паспорта с предъяв
лением подлинника;

• копия пенсионного свидетель
ства с предъявлением подлинника.

Телефон для справок: 4-30-28.

Н.в. тимонина
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Молодым соликамцам было что 
рассказать о своих достижениях, 
но им самим и другим участникам 
форума не терпелось встретиться 
с экспертами — ведущими круг
лых столов. Ими стали предста
вители Молодёжного парламента 
Пермского края, Пермского фонда 
развития предпринимательства, ру
ководители краевых общественных 
организаций, организаторы моло
дёжных акций. Шесть площадок 
приглашали принять участие в ра
боте: «Школа лидеров», «Соци
альное проектирование», «Малое 
предпринимательство», «Органи
зация работы с молодёжью», «По
литика», «Волонтёрство». 

Около двух часов продолжа
лись дискуссии на площадках. Об
щение с ведущими круглых столов 
продолжалось и после установлен
ного времени. У ребят было много 
вопросов, им хотелось посовето
ваться с экспертами, как присту
пить к реализации своих идей.

Молодые люди, которые хотели 
бы стать участниками волонтёр
ского движения или уже включи
лись в него, собрались на круглом 
столе «Волонтёрство». Солидным 
опытом, несмотря на молодость, 
поделилась с участниками кругло
го стола эксперт Инна Бабина, на
чальник отдела по финансированию 
и пропаган де чудес пермского фонда 
«Дедморозим». Инна и её аудитория 
общались как единомышленники. 
Ответы эксперта на вопросы до

полняли и сами участники круглого 
стола. Например, развернулась не
большая дискуссия по вопросу, как 
волонтёры могут помочь детям, ока
завшимся без попечения родителей 
в детской больнице. Замечательно, 
что Инна подсказала несколько 
возможных сценариев поведения 
волон тёров в этой ситуации.

Ответить на вопросы:  «Как 
найти идею для проекта и успеш
но реализовать её?», «Как создать 
план проекта?», «Как правильно 
оформить проект?» помогли на 
круглом столе «Социальное про
ектирование». С ребятами рабо
тали бизнестренер, консультант 
в области управления и комму
никаций Ирина Долгополова и 

неоднократный победитель все
российских и краевых конкурсов 
соцпроектов Ирина Терентьева.

Самые амбициозные ребята 
отправились в «Школу лидеров», 
а  молодые энергичные предприни
матели — за консультацией к ди
ректору Центра образовательных 
технологий «Формула бизнеса», 
представителю Пермского фонда 
развития предпринимательства 
Екатерине Абашиной.

Было чем поделиться и Соли
камску. Модератором кругло
го стола «Политика» выступил 
Сергей Снегирёв, председатель 
соликамского Молодёжного пар
ламента, модератором круглого 

стола «Организация работы 
с молодёжью» стала Анастасия 
Чащихина, заместитель началь
ника управления культуры по мо
лодёжной политике управления 
культуры г. Соликамска.

Организаторы настроили участ
ников форума на активную реали
зацию идей, способных объединить 
молодёжь полезной для малой Роди
ны деятельностью:

— Мы не выбирали свои  горо
да, как и они не выбирали нас. Мы  
их часть. Мы их настоящее и буду
щее! И нам не безразлично, каким 
оно будет. Будущее Верхнекамья 
начинается сегодня, и мы не имеем 
права быть от него в стороне.

Глава Соликамска Алексей 
Николаевич Федотов так напутст
вовал молодёжь:

— В наш стремительный век, 
когда в жизни всё меняется очень 
быстро, время является самым 
ценным ресурсом. Сегодня вре
мя выбрало нас — тех, кто свою 
энергию, знания и талант вклады
вает в развитие городов Верхнека
мья и всего Пермского края.

елена Налётова

Это мероприятие проводится 
на территории Верхнекамья уже 
второй год подряд по инициативе 
депутата Законодательного Соб
рания Пермского края Виктора 
Ивановича Баранова для сту
дентов и преподавателей СПО 
Соликамска, Красновишерска и 
Чердыни. Можно говорить о том, 
что заложена новая традиция.

В шести номинациях — 
«Обра зование и наука», «Про
фессиональное мастерство», 
«Студент года», «Педагогипро
фессионалы», «Наставник мо
лодёжи», «Надежда образова
ния» — отмечены 48 студентов 
и 33 преподавателя. Своих пре
тендентов на победу в номинаци
ях выставили Соли камский ав
томобильнодорожный колледж, 
Соликамский политехнический 
техникум (в том числе Чердын
ский филиал), Соли камский тех
нологический колледж, Соли
камский горно химический 
тех никум, Соликамский соци
альнопедагогический колледж, 
Уральский промышленный техни
кум (Крас новишерск). 

Каждый победитель полу
чил Благодарственное письмо от 
Виктора Ивановича Баранова, 

президента АО «Соликамск
бумпром» и депутата Законода
тельного Собрания края, памят
ный подарок, рюкзак с логотипом 
конкурса, а лучшие выпускни
ки — приглашение на работу по 
востребованным на нашем пред
приятии специальностям. 

светлана Шакирзянова

Окончание. Начало на стр. 1

Представители молодёжных объединений соликамска прошли парадом 
перед участниками форума со своими флагами

депутат городской думы 
с.г. кобзаренко вручает награды и 
подарки победителям номинации 
«Надежда образования»

Церемония награждения лучших студентов и 
преподавателей среднего профессионального 
образования «PROFOLYMP – 2018» состо ялась 
в дк «бумажник» также 12 мая.

мНеНие

людмила валерьевна  
фисюк,  
директор по социальным 
вопросам и взаимодействию 
с органами власти 
ао «соликамскбумпром»:
— Руководство компании 
считает, что особое внимание 
необходимо обратить на ребят, 
получающих среднее професси-
ональное образование. В городе 
для школьников организованы 
мероприятия разной направлен-
ности, но ребята, которые учатся 
в ссузах, не менее нуждаются 
в поддержке. Особенно те, кто 
получает специальности, важные 
для промышленных предпри-
ятий города. Мы рады, что 
PROFOLYMP интересен моло-
дёжи. Мы награж даем лучших 
студентов, показавших себя в 

области профессиональной под-
готовки, победителей професси-
ональных конкурсов, олимпиад, 
в том числе региональных. 
Это говорит о том, как много 
успешных, талантливых ребят. 
Лучших мы пригласили на тру-
доустройство — сегодня это 
десять человек. Ряд студентов 
приглашён к нам на практику. 
В прошлом году ребята трудоу-
строились на производство как 
раз по итогам первого меропри-
ятия «PROFOLYMP». Сегодня они 
успешно работают. 
Мы много сил вкладываем 
в подготовку кадров и считаем, 
что такие мероприятия 
имеют большое значение 
для повышения статуса 
профессионального 
образования в Соли камске.

дмитрий александрович  
яШиН,  
директор по энергообеспечению 
и энергоэффективности 
ао «соликамскбумпром», 
депутат соликамской 
городской думы:
— Чествование лучших 
студентов и преподавателей 
ссузов становится доброй 
традицией. Такие конкурсы не-
обходимы, чтобы поддержать 

ребят, которые хорошо учатся, 
стремятся дос тичь профес-
сионализма. У них уже есть 
хорошая база, которую можно 
в дальнейшем развивать. Мы  
понимаем, что чем больше ре-
бята получат профессиональ-
ных навыков  в СПО, тем проще 
им будет адаптироваться в про-
фессии, тем больше они дадут 
предприятию, тем большего 
достигнут в жизни.

Навигатор

Фотографии с молодёжного 
форума Верхнекамья и церемонии 
«Profolimp» можно посмотреть на 
сайте предприятия http://solbum.ru/
photo_gallery.php
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в соликамск слетелись 
журНалисты

Организаторами Фестива
ля выступили администрация 
губер натора Пермского края, 
краевая организация Союза жур
налистов России, администра
ция г. Соликамска, Соликамская 
первичная городская организа
ция Союза журналистов России. 
В наш город приехали более 
160 журналистов Прикамья.

Фестиваль СМИ — это не 
только награждение победите
лей творческого конкурса. Для 
журналистов проводятся обуча
ющие семинары и «разбор по
лётов» (эксперты анализируют 
работы, представленные на кон
курс). Есть возможность понять 
типичные ошибки газетчиков, 
получить оценку со стороны, 
понять, куда движется пресса. 
Во всяком случае, с каждым го
дом становится всё очевиднее, 
что «смерть газет» изза ско
ростного развития Интернета 
отменяется. На семинаре «Опыт 
лучших газет России» секре
тарь Союза журналистов России 
Владимир Леонидович Касютин 
обратил внимание на то, что се
годня востребованы интересные 
истории из жизни людей, яркие 
эмоции, литературность, не толь
ко аналитика, логика и факты.

А ещё фестиваль прессы — 
это хороший повод познакомить
ся с территорией, где встречаются 
региональные журналисты. Для 
гостей Соликамска были органи
зованы экскурсии в Музей исто
рии соли и по центральному архи
тектурному ансамблю города. 

Но не забудем, что «Журна
листская весна» — это конкурс, 

который определяет лучших ав
торов и лучшие газеты. 

Верхнекамские журналисты 
достойно представили свои из
дания. Газета  «Соликамский 
рабочий», которая в эти дни от
мечает своё 80летие, стала дип
ломантом в четырёх номинаци
ях. Получила один из дипломов 
газета «ГородОК». С дипломами 
уехали домой наши коллеги из 
газет «Северная звезда» (г. Чер
дынь) и «Красная Вишера» 
(г. Красновишерск). 

В пятый раз диплома «Лучшая 
корпоративная газета года» удос
тоена редакция газеты «Бумаж
ник» АО «Соликамск бумпром». 
Поздравляем с нашей общей 
победой дизайнера оператора 
вёрст ки Виталия Владими-

ровича Сидорова, большой и 
дружный коллектив внештат
ных авторов газеты, всех друзей 
«Бумажника»!

елена Налётова

более двадцати лет каждую весну собираются стайки журналистов 
в одном из районов Пермского края на свой фестиваль-конкурс.  
12 и 13 мая уже в третий раз соликамск стал гостеприимной площадкой 
фестиваля региональной прессы «журналистская весна».

от всей дуШи

Поздравляем редакцию, 
друзей и читателей 
газеты «бумажНик» 
с победой в творческом 
конкурсе «журналистская 
весна - 2018»! 
Желаем газете процветания, 
новых интересных идей и 
новых успехов!

Отдел по связям 
с общественностью 
АО «Соликамскбумпром».

 Профессиональный праздник

думаете, этот совет я услышала от медицинского 
работника? Почти — от медицинского статистика 
поликлиники ао «соликамскбумпром»  
ирины геннадьевны Пудовой.

Во всяком случае, сама 
Ирина Геннадьевна ни в подар
ки судьбы, ни в чудодействен
ные средства не то чтобы не 
верит — считает, что человек 
сам может всё изменить. 

Первое образование — 
высшее экономическое — вы
пускница школы № 2 получила 
в СанктПетербурге. Затем 
целых 15 лет успешно работала 
в банке в родном городе. Каза
лось бы, никаких резких пово
ротов уже не предвидится.

— Мне всегда нравилось 
считать, анализировать, — оба
ятельно улыбается Ирина Пудо
ва. — Но в один прекрасный мо
мент я поняла, что хочу перемен. 

Комуто перемены могут 
показаться кардинальными — 
учёба в медицинском училище. 
Но для самой Ирины Пудовой 
всё было закономерно.

— С годами ты понима
ешь, чем хотела бы заниматься 
на самом деле, — рассуждает 
она. — Мне, например, очень 
нравится делать массаж. Не пе
редать словами, что чувству
ешь, когда после сеанса чело
веку становится легче. Да и я по 
типу восприятия окружающего 
мира отношусь к кинестетикам. 

— Как же у Вас сил на мас
саж хватает? — удивляюсь я, 
глядя на хрупкую и миниатюр
ную Ирину Геннадьевну.

— Моим хобби стал мас
саж лица, — поясняет Ирина 
Геннадьевна. — А ещё я окон
чила курсы инструкторов ле
чебной физкультуры.

Говорят, движение — 
жизнь. Для самой Ирины Пудо
вой, всю жизнь занимавшейся 
то хореографией, то шейпин
гом, то бальными танцами, эта 
фраза — истина.

— Все ждут волшебной 
таблетки, которая разом решит 
все проблемы, — рассуждает 
моя собеседница. — Напри
мер, после инсульта огромное 
значение придают медикамен
тозному лечению. И мало кто 
знает, что восстановление дви
гательных функций в большей 
степени зависит от лечебной 
гимнастики. То есть от того, 

что человек может делать сам! 
Да, это долгий и сложный про
цесс, но достичь положитель
ных результатов реально! Или 
спрашивают у меня средство 
от морщин — а здесь тоже всё 
несложно. Выспаться, сделать 
небольшой самомассаж — и вы 
как конфетка! 

Самой Ирине Геннадьевне 
выглядеть как конфетка по
могают не только собственные 
знания, но ещё и любимая ра
бота. Бывает же такое: словно 
по волшебству наш лась долж
ность, объединившая и два об
разования, и все предпочтения.

— Мне необходима «рабо
та для ума», — утверждает ме
дицинский статистик. — Я не 
просто собираю точные данные 
по установленным формам, я 
анализирую полученную ин
формацию. Выводы служат от
правной точкой для принятия 
дальнейших решений.

А ещё Ирина Геннадьевна 
отлично владеет  компьютер
ной программой «Промед», 
умеет извлечь из баз данных 
любую необходимую инфор
мацию, работает с персоналом 
поликлиники и страховыми 
компаниями, занимается орга
низацией профосмотров… 

— Ирина Геннадьевна — 
больше, чем статистик, — уве
рена главный врач поликлини
ки АО «Соли камскбумпром» 
Тамара Яковлевна Галкина. — 
У неё невероятный аналитиче
ский склад ума, она прекрасно 
разбирается в цифрах, знает, 
что стоит за каждой из них. 
А ещё в этом году именно Ири
на выступила в роли хореогра
фа для нашего коллектива. Как 
итог — чудес ный вальс, кото
рый по достоинству оценили на 
«Ярмарке талантов».

Редакция газеты «Бумаж-
ник» поздравляет Ирину 
Пудову и весь коллектив поли-
клиники с Днём медицинских 
сестёр. Желаем оптимизма, 
дальнейшего развития и всё-
таки чудес!

елена клочихина

«Не ждите 
волШебНой 
таблетки!»

 фотоновость

болеем За НаШих!

Испытать весь накал страс
тей, что называется, вживую, на 
стадионе «Звезда», а не по теле
визору или онлайнтрансляции, 
бумажники смогли благодаря пер
вичной профсоюзной организации 
АО «Соликамскбумпром». 

— В этот раз сами работники 
РМЦ обратились с просьбой орга
низовать для них поездку на матч 
«Амкар» – «Ахмат», — рассказы
вает председатель проф кома Свет-
лана Владимировна Елисеева. — 
В результате в Пермь отправились 
не только представители этого 
структурного подразделения, все
го 37 человек. За помощь в орга
низации поездки мы благодарим 
администрацию предприятия.

Несмотря на то, что итог 
игры — ничья («00»), впечатлений 
от острых моментов и настоящего 
спортивного азарта болельщикам
бумажникам хватит надолго.

— Поездка получилась просто 
отличной, — делится курьер ОУДиД 
Яна Сергеева Ведерникова. — 
Не скажу, что являюсь ярой болель

щицей, но про футбольный клуб 
«Амкар» знаю. Хотелось посмотреть 
на их игру вживую, и они меня не ра
зочаровали. Бились, падали, подни
мались! То, что встреча завершилась 
ничьей, совершенно не расстроило. 
Главное — эмоции!

ксения дмитриева

в данном случае, 
за пермский футбольный 
клуб «амкар», который 
13 мая принимал на своём 
поле гостей — спортсменов 
футбольного клуба «ахмат» 
(г. грозный).

бумажники болеют за «амкар»!

лучшие корпоративные газеты года — «Пермские моторы», «кировец» и 
«бумажник» — с членом жюри г.в. куличкиной, заслуженным работником 
культуры рф
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Ну, дружНее Налегай!

беЗ каНикул

 однако, жизнь!

уШедШие 
ПраЗдНики

19 мая 1922 года 2я всерос
сийская конференция комсо
мола приняла решение о повсе
местном создании пионерских 
отрядов. В честь этого события 
19 мая отмечался в СССР как 
День Пионерии — Всесоюзной 
пионерской организации имени 
В.И. Ленина

Этот снимок был сде
лан  в 1972 году около нашего 
ДК «Бумажник», рядом с па
мятником В.И. Ленину. На нём 
пионеры нашего 4 «А» класса 
школы № 3 после праздничного 
собрания. Изза неудачно выб
ранной фотографом перспек
тивы на снимке вместо памят
ника виден только пос тамент. 
Наша школа тогда была под
шефной  СЦБК. И потому, что 
школа находилась очень близко 
от ДК «Бумаж ник», то обще
школьные мероприятия часто 
проходили именно там.

А поколение моей дочери 
уже не знало, кто такие пионеры. 
И очень жаль. Современные дети 
сейчас какието разобщённые. 
А нас сплачивали пионерские 
мероприятия, в основе которых 
были хорошие добрые идеи. Что 
принесло много полезного в нашу 
жизнь. Октяб рятскопионерско
комсомольское  воспитание под
растающей молодёжи сыграло 
свою роль. Вырос ли лидеры, не
равнодушные люди с активной 
гражданской позицией, много 
сделавшие для благополучия 
страны.  

Всех, и бывших пионеров, и 
тех, кто ими никогда не был, по
здравляю с этим замечательным 
праздником детства, юности, 
весны. Всегда приятно оказать
ся хоть на мгновение в счастли
вом беззаботном детстве.  

марина сергеева

Работники АО «Соликамск
бумпром» с понедельника 14 мая 
каждый день десантами по 40 че
ловек выходят на уборку террито
рий вокруг предприятия. Так что 
за неделю на субботниках пора
ботает около 200 человек. Отдел 
управления делами и делопроиз
водства, как всегда, готов «воо
ружить» участников субботников 
граблями, мётлами и лопатами и 
определить «фронт работы». 

С каждым днём преобража
ются улицы Черняховского и 
Коммунистическая, территория 
вокруг очага культуры бумажни
ков. Кажется, прочно прибились 
к земле и запутались в траве 
прошлогодние листья, сброшен
ные ветром на землю сухие вет
ки, но стараниями работников 
АО «Соликамск бумпром» от

крывается путь к солнцу молодой 
травке. Жаль, что и мусора, раз
бросанного неряшливыми невос
питанными людьми, приходится 
собирать немало. Но настрой у 
бумажников боевой.

Вот старательно «прочёсы
вают» сухую траву и кустарник 
молодые работники АО «Соли
камскбумпром» Юлия Русинова 
и Наталья Лоскутова (ОЛТК), 
Екатерина Клепикова (ОЭАиП):

— Мы вышли на субботник 
с хорошим настроением. Солныш
ко радует. Вместо лаборатории и 
кабинета работаем на свежем воз
духе. Правда, у дороги пыльно. 

Мусора много. В основном, 
сухие листья, трава и ветки, но 

и люди много мусора наброса
ли. Больше мусора со стороны 
дороги, вдоль тротуара у домов 
почище.

На другой улице подхожу 
к коман де постарше.

Алёна Владимировна Банни-
кова, старший инспектор службы 
безопасности и мобилизационной 
работы:

— Я постоянно участвую 
в субботнике. Больше двадцати 
лет.

На улице Черняховского, на 
нашем участке, мусора не очень 
много, но его трудно собрать, по
тому что мешает сильный ветер. 

Найле Серверовна Музафа-
рова, заведующий музеем исто
рии АО «Соликамскбумпром»:

— Работаем с хорошим 
нас троением. 14 мая для меня 
особен ный день — день рожде
ния младшего сына. Хотелось 
бы, чтобы наши дети жили в чи
стом городе.

анна астрова

два ПокуПателя
Один глухонемой человек 

вошёл в магазин канцтоваров 
купить точилку для карандашей. 

Чтобы продавец понял, чего 
хочет покупатель, вошедший 
воткнул палец себе в левое ухо 
и кулаком другой руки сделал 
вращательное движение около 
своего правого уха. Продавец 
понял, о чём его просят.

Потом в тот же магазин во
шёл слепой человек. 

Как он объяснил продавцу, 
что хочет купить ножницы?

ЗагадоЧНый Номер 
автомобиля

Купив новый автомобиль, 
человек, которого на его родном 
языке звали OLLIE LEE, испро
сил в соответствующих органах 

разрешение установить на нём 
номер, состоящий из цифр 
33731770. 

Такое разрешение ему 
дали.

Догадайтесь, почему владе
лец автомобиля выбрал для но
мера именно эти цифры.

По материалам 
интернет-сайтов

 любопытный факт
кажется, что про пионеров мы знаем всё. ходят 
строем, играют в «Зарницу», дружно отвечают 
«всегда готов!». Но мы нашли кое-что интересное.

ПервоПроходЦы  
в белых рубаШках

Пионерское движение в СССР 
было создано по инициативе На-
дежды Крупской. Пио нер, в пере-
воде с французского, означает 
«первопроходец». Атрибутами дви-
жения стала изменённая символика 
скаутов — красный галстук и белая 
рубашка.

с уЗлом? беЗ уЗла?
Изначально пионерский гал-

стук скреплялся зажимом, на кото-
ром были изображены серп, молот, 
надпись «Всегда готов!» и костёр 
на переднем плане. Костёр состо-
ял из пяти поленьев и трёх языков 
пламени (это означало пять конти-
нентов и Третий Интернационал — 

Коминтерн). Когда Коминтерн рас-
пустили, зажимы решили убрать. 
С тех пор пионерский галстук за-
вязывают узлом.

от сПартака
Изначально пионерской органи-

зации было присвоено имя Спарта-
ка — как символ силы, смелости и 
патриотизма. Целиком название зву-
чало так: детские коммунистические 
группы имени Спартака. Но в 1924 
году, после смерти Ленина, организа-
ции прис воили имя вождя. И в 1926 
году появилось новое официальное 
название — Всесоюзная пионерская 
организация им. В.И. Ленина.

По материалам сайта  
http://www.spb.aif.ru
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уборка мусора вдоль дороги по улице коммунистической

трудовой десант на улице Черняховского

благодарНость

администрация 
ао «соликамскбумпром» 
благодарит сотрудников 
за активное участие 
в субботниках и 
добросовестную работу.

даже погода 
проголосовала за 
то, что пора навести 
в городе чистоту и 
красоту. солнечные, 
чуть прохладные 
деньки как нельзя 
более кстати 
для проведения 
субботников. 

если речь идёт о смекалке, то лучше обходиться 
без каникул, лучше продолжить выполнять упражнения 
и решать задачки, развивающие воображение и 
сообразительность.

вглядываясь в эту фотографию, я вспоминаю своё 
детство и забытый теперь праздник — день пионерии. 
у многих в семейных фотоальбомах хранятся 
подобные снимки. рассматривая их, мы невольно 
оказываемся  там, в годах нашего детства и юности.  


